

## 子どもたちの頑張りが光った運動会

### ご協力に感謝申し上げます。

数日前から、起きたらまず、お天気の確認をするのが日課でしたが、何とか1回で終わることが出来ました。それでも、始まる前やインターバルの時など無上の雨が降ったりしましたが、「いや、できる！！大丈夫」と自分に言い聞かせ決行しました。天気の心配をよそに、子どもたちは普段の練習より、数倍素晴らしい演技を見せてくれました。本当に本番に強い子どもたちです。その中には小さなドラマがたくさんありました。転んでもすぐ立ち上がり走った子ども、衣装のハチマキが取れても踊り続けた子ども、最後まで諦めず走ったかけっこ、緊張の中でも最後までやり遂げた競技、大勢の前で演技をすることは想像以上に大変なことです。子どもたちは、その瞬間、瞬間に精一杯力を出し尽くして、見ている私たちに大きな感動を与えてくれました。保護者のアンケートの中にも、終了後、やり切った充実感からなのか、にこにこいい笑顔をしていただき、お家でもしばらく金メダルをつけていました。と、こちらが嬉しくなるようなコメントもいただきました。中には、場面で折り合いがつかず、普段の力を発揮できず、見学の子どもをいませましたが、無理をしないことが肝心です。子どもの成長は右肩上がりではなく、シグザクで大きくなります。来年に期待したいと思います。ありがとうございました！！

### クリスマス会について⇒サンタさん募集

今年を行う予定です。例年、保護者からサンタさんを募っていました。ご協力をいただける方はいらっしゃいましたら、12月10日までに担任までお声掛けをいただけますと幸いです。よろしくお願いたします。

### 11月の行事予定

- 1日(月) プリント配布  
頭髪検査
- 2日(火) リサイクルセンター  
対象：ぞう組
- 5日(金) 秋の遠足：こぐま組
- 8日(月) 身体測定
- 9日(火) 避難訓練(第1小)
- 11日(木) 誕生会 歯科健診
- 12日(金) 秋の遠足：ひつじ組
- 17日(水) 縦割り保育
- 22日(月) エリアコンサート
- 26日(金) お泊まらない保育  
秋の遠足：きりん組
- 12/7(火) 秋の遠足：ぞう組

### 12月の行事予定

- 1日(水) プリント配布  
頭髪検査 調理保育
- 3日(金) お店屋さんごっこ
- 7日(火) 身体測定 避難訓練  
秋の遠足：ぞう組
- 8日(水) 縦割り保育
- 9日(木) 誕生会
- 10日(金) 凧揚げ：ひつじ組
- 15日(水) 凧揚げ：きりん組
- 17日(金) 凧揚げ：ぞう組
- 24日(金) クリスマス会
- 27日(月) 荷物を持って帰る
- 28日(火) 終わりの会

### エリアコンサート

日 時…11月22日 10時より

場 所…いずみ保育園ホール

対 象 児…ぞう組、きりん組



※ 一応、対象児は2クラスですが、途中様子を見て、他のクラスものぞいて観るようにします。

この企画は、エコルマホールの方々が、ご協力をしてくださいます。小さい子どもたちにとって、生で、プロの音楽を聞く機会はあまりありません。とても貴重な体験になると思います。使う楽器、曲目等は話し合っています。時間は40分程度を予定しております。

### お泊まらない保育：そう組対象

本園は、コロナ禍以前は、卒園生の小学1年生から3年生までと年長との合同で「冒険お泊り会」というものを行っていました。場所も保育園ではなく、法人の施設でお泊りをいたしました。今年度は縮小してお泊り保育の雰囲気を楽しみたいと考え、「お泊まらない保育」を計画しましたのでお知らせいたします。ぜひ、そう組の園児はご参加をよろしくお願い致します。

日 時：11月26日（金）

お迎え時間：20時20分～20時30分

費 用：無料

\*詳細（内容等）につきましては、後日お知らせをいたします。

\*午前中は通常の保育、午睡明けから、「お泊まらない保育」に移行します。

当日は、調理保育（バターづくり）等して、夕食、お風呂に入ったりして普段と少し違った過ごし方をします。花火も予定しています。ぜひ、子どもたちには内緒にしてください。サプライズです。

\*熱が37.5℃以上ある方は、残念ですが参加できません。体調管理をしてご参加をお願いいたします。

\*当日は長時間の保育になりますので、前日は睡眠時間をしっかりお取りください。また、終了しましたら、ゆっくりして体調を整えてください。

\*11/29にその様子をエントランスで放映いたします（16時～19時）

### 狛江消防署より感謝状

11月11日に狛江消防署より、本園へ感謝状を贈りたいと連絡が入りました。普段から消防活動に寄与しているということが理由ということでした。しかし、保育園の方が消防署にお世話になっているのが実情です。避難訓練、AEDの使用方法、心肺蘇生法、異物除去法など指導を受けています

### 変更事項

#### ◆遠足について

・緊急事態下でも遠足は決行していましたが、お弁当については現地ではなく、園で食べていました。今回からはお弁当も現地で食べることにいたしました。ただし、こくま組は初めての遠足ですのでお弁当は園で食べます

・そう組日程変更 12月3日⇒12月7日

・きりん組日程変更 11月19日⇒11月26日

#### ◆保育参観

一部日程を変更しています。最終決定は11月18日に配布しましたプリントが有効です。

#### ◆そう組の調理保育

11月10日⇒11月26日 この日は「お泊まらない保育」の日です。手作りバターを作って、サンドウィッチに仕上げます。

### けんかにおける怪我について

保育園では、日々小さいいさかいが発生しています。まだ、言葉での解決、相手への心の汲み取りなど難しい年齢です。つい、手が出たり、相手を傷つけたりする言葉の暴力も見られます。保育士は大きな怪我に発展しないように仲立ちをしたり、相手の子どもはどんな気持ちかなーと、気づきを促したりします。そういうことを繰り返すことで、少しずつ、円滑な人間関係を構築していくと考えています。怪我が発生した場合、基本的にすべての責任は園にあると認識しています。したがって、園が（担任）保護者に、経緯をお話してお話しをいただくようにしています。例外もあります。大きなけがの場合は（人によって判断は違うと思いますが）傷つけた保護者にお話する場合もあります。また、保護者から相手に伝えて欲しい旨がある場合もそのようにいたします。できるだけ、怪我等がないよう努めます。ご理解をいただければ幸いです